

Saluda Díaz-Canel evento regional de cubanos en Latinoamérica



La Habana, 19 oct (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, saludó este sábado la celebración del IV Encuentro Regional de cubanos que viven en América Latina y el Caribe, y llamó a los participantes a pensar en Cuba como país.

Compatriotas inician hoy en México el IV Encuentro Regional de cubanos que viven en América Latina y el Caribe. Varios de ellos nos recibieron y saludamos, durante nuestra visita, en esa hermana nación. Piensen en Cuba, piensen como país, escribió en su cuenta de Twitter @DiazCanelB.

Asimismo, en otro tuit, nuestro primer mandatario felicitó a los profesionales de la cocina cubana, declarada Patrimonio Cultural de la nación, lo cual calificó como merecido reconocimiento.

En otro mensaje, el jefe de Estado cubano evocó la postura del líder histórico de la Revolución Fidel Castro (1926-2016) ante la opresión y saqueo de países capitalistas.

Fidel: 'El sistema capitalista no solo nos oprime y saquea. Los países industrializados más ricos desean imponer al resto del mundo el peso principal de la lucha contra el cambio climático. ¿A quién van a engañar con eso?', subrayó. (Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/205334-saluda-diaz-canel-evento-regional-de-cubanos-en-latinoamerica>



Radio Habana Cuba